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有關南丫島榕樹灣近日爆竊案的提問 

 

 

  余麗芬議員通知本會，在本年 6月 26日舉行的離島區議會會議

上，她將會提出以下提問︰ 

 

“ 南丫島榕樹灣於 2017年 5月 25日至 6月 1 日期間連

環發生 8宗爆竊案，多份報章及各電台均有報道，其中一

宗爆竊案更涉及超過 14 萬元的損失。南丫島榕樹灣盜賊

橫行，令居民人心惶惶，十分擔憂。 

 

 就此，本人請香港警務處安排代表出席會議，回應以

下問題： 

 

1. 上述多宗爆竊案是否已被偵破？ 

 

2. 近日南丫島爆竊案頻生，警方有否採取針對性措

施及增加人手？ 

 

3. 南丫島面積廣闊，人口分散於 20 多條村，本人

多年前曾於離島區撲滅罪行委員會會議上提出

增設巡邏警車，以預防罪案發生，請問警方何時

落實該建議？   ” 
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